C. VALENCIANA / SANIDAD

## Piden la retirada de un cartel por considerarlo «sexista»



El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de enfermería de Alicante, Castellón y Valencia instaron ayer a la Conselleria de Sanidad y al departamento de Salud de Sagunto a retirar por sexista el cartel que anuncia el nuevo número telefónico del hospital saguntino. La imagen de la polémica es la de una trabajadora sanitaria como telefonista, que CECOVA ha calificado de «claramente sexista y trasnochada» y ha pedido al departamento de Salud de Sagunto que utilice una imagen «más moderna y acorde con la realidad actual del colectivo sanitario». La Organización Colegial Autonómica de Enfermería ha rechazado «la utilización de la imagen de una mujer como objeto de reclamo».



C+: BENDITO CLÁSICO
Barça-Madrid 22 de marzo.La Liga y
toda la Champions por
10€/mes+iva hasta septiembre
www.tienda.plus.es



Marqués de Cáceres
Reserva2010
iSólo 8€ botella! Sacacorchos y
transporte gratis.
www.vinoseleccion.com

1 de 2 03/03/2015 10:20

Consulta toda la <u>programación de TV</u>

**Comentarios:** 

cineṁa ™

2 de 2